



リブ21店伝言板

もっとあなたのお役に立ちたい！！

私たちの使命です。

もっとあなたのお笑顔が見たいから



店長の吉田で〜す

先日のお休みに主人が桜を見に行こうと誘ってくれました。

天気は上々近所の種松山へGO〜！！

子供が小さい頃はアスレチックで遊ばせるため、時々出かけていましたが、何十年ぶりでしょうか。あまりに近すぎて行く事がなかったのですが、まあ〜すごい！！

満開の桜が素晴らしい！！山がピンクに染まり遠くに水島工業地帯が広がる。桜の美しさに圧倒されました。最近ではオンライン花見とありますが、やはり生は風を感じ、五感が満たされ久々に自然を体感できました。

近すぎるといつでも行けると思って行かないですね。コロナが落ち着いたらお弁当持参で行きたいです。



こんにちは前田です。

満開の桜並木を毎日犬と散歩しています。

すれ違う人、みんなが笑顔でなんだか楽しくなります。

先週末の雨で2/3程散ってしまいましたが、今朝は花卉が舞い散る中、淡いピンクのジュータンの上を歩き、癒されました。

桜はみんなを笑顔にする不思議な力がありますね。



島田です。

先日、ババ友と海を渡って、香川へ行って来ました。

午前中に栗林公園へ行き、1時間程度散歩！！

良いお天気で心地よかったです。

讃岐うどんを頂き、坂出方面へ。

お決まりのイルカショーも見ました。

癒されました。近くのゴールドタワーで空キーンと言うイベントをしていて、金魚が空中を泳いでいる様な面白い写真が撮れました。久しぶりの外出で息抜きできました。！！



柴田です。

コロナウイルスも収まる気配どころか大阪では、感染者が6日連続で東京超えになってしまいました。

どうしようって感じです。

これはみんなが早くワクチンを打っていきかないのでしょうか？

私も最近では外食したりしないように、コロナに気を付けて生活しています。

では、アンにかわいい服が沢山ありますので、是非見に来て下さいね。！！

Amalie



かぐらやロールが入荷しました！！

使い方色々 綿・麻・絹のロールがあります
アームカバーとして紫外線防止もおしゃれ感一杯！



4月 4月のアンの日は

第2土曜日の10日(土)と
月の最後の土曜日の24日(土)は
5倍ポイントになります。

4月15日(水)、25日(日)も
5倍ポイントになります

